



颯爽と登場する進藤氏
(参院選公認・推薦候補者の紹介で)



交付後、安倍首相と握手を交わす

進藤氏へ公認・推薦証を交付 自民党大会

参院選へ一致結束

金子（かねひこ）氏は、両拳を突き上げ颯爽と登場、党総裁の安倍首相と固い握手を交わした。党大会終了後、別室で公認・推薦証の交付式が行われ、安倍首相から進藤氏に手渡された。交付後、進藤氏は安倍首相と成長を続けられるよう方針では、今後も力強く

農林水産業の実現へ向けてでは、「TPPの影響による生産者の不安を払拭し、希望を持つ生産に取り組めるよう万全

を期すとともに、中山間地域を含む美しく活力ある農山漁村を守っていく。また、成長産業化に取り組む生産者がその力を最大限に發揮するため、攻めの農林水産業への施策の推進に全力を挙

げる」としている。「戦後最大のGDP 6兆円」「希望出生率1.8」「介護離職ゼロ」との3つの的に向け、新しい「三本の矢」を放っていくと明記。また、参議院選挙に向けての結果、「地方創生」の深化、「すべての女性が輝く社会」の実現、教育格差の解消、努力が報われる農林水産業の実現、防災・減災対策など国土強靭化等が謳われている。

安倍首相は演説の中で、アベノミクスの成果や夏の参議院選挙への結果などを訴えた。農林水産業については次のように言及した。

「3年前、党大会で私は、TPP交渉参加に当たって、日本の農林水産業を守ると約束した。この約束は必ず果たしていく

「農は国の基。しかし、戦後1600万人いた農

業従事者は、現在200万人。平均年齢は66歳を超えている。大切な農業

改革を進める中で、直近で40歳代以下の新規農

者は2万人以上になつた。また、3年連続、農林水産物の輸出は過去最高となり、7000億円を超えた。3年前、私は日本

の農林水産物の輸出を2

020年までに1兆円にすると宣言した時、一部マスコミや野党はそんなことをできないと批判した。最初から諦めていて

は、批判ばかりしていては、批評ばかりしていては何も生まれ出すことはできない。1兆円目標を前倒して達成していく

「若い皆さん、農業に夢や希望を託せる『農業新時代』を創り上げていく」